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一般質問一覧
　一般質問とは、市が執り行う行政事務全般について、議員が質問を行うもので、本定例会では21人の議員が登壇しました。
ここでは発言順に質問項目のみを掲載していますので、詳細は富士市ウェブサイト上の本会議の議会中継（録画放送）や６月
末頃に発行予定の会議録を御覧ください。会議録は富士市議会ウェブサイト、図書館でも御覧になれます。

２ 月 定 例 会

▲議会モニター会議の様子

　２月29日、議会モニター会議を開催しました。
　議会モニター制度は、市民の皆様からの意見
を広く伺い、議会活動に反映させることを目的
に、議会基本条例で定められたものです。
　会議では、本会議、委員会の傍聴や議会だよ
り、議会報告会等について、意見を伺いました。
　モニターからは、「議会メール配信サービスの

登録者数を増やす方策を検討すべきではない
か。」「インターネット視聴は、より見やすくなる
よ う 工 夫 し な が ら 、
もっとPRしたらどう
か。」など、様々な御意
見をいただきました。

議会モニター会議の報告

１．富士市の地域包括ケアシステムの進捗状況について

１．市役所と連携したさらなる放火予防と住宅用火災警報器設置促進について
２．令和５年９月定例会の一般質問での市長答弁が守られなかったことについて

１．まちづくりセンター及びまちづくり協議会の在り方について

１．金融リテラシー向上について　２．限られた財源の中での資金運用について

１．富士山の景観にこだわったまちづくりを進めるために

１．富士市における介護人材の担い手不足の対応について

１．困難な問題を抱える女性への支援に関する法律施行に向けた準備状況について
２．終活支援について
１．市内のごみ集積所における安全対策について
２．ごみ収集車を活用した特殊詐欺被害等の防止啓発について

１．富士市立中央病院における医療ＤＸの推進について

１．富士市の財政に関する意識の醸成のための財政読本について

１．希少なトンボが生息する浮島沼つり場公園の在り方について

１．観光資源として富士川かりがね橋の活用について
２．学校施設の安全対策について
１．児童生徒等のプライバシーや心情に配慮した健康診断実施のための環境整備について
２．ヤングケアラー支援の強化について　３．おたふくかぜワクチン接種費用の助成について
１．富士市内の急傾斜地、土砂災害特別警戒区域などの状況について
２．災害時の倒木対策としての予防伐採について

１．帯状疱疹ワクチン接種への助成について　２．感震ブレーカー設置の推進について

１．部活動の地域移行における周知と人材確保について
２．避難所における備蓄品と防災に関する人材活用について

１．本市における稲作の現状と課題について

１．放課後児童クラブの２者による一括運営業務委託について　
２．第４次富士市行政経営プランについて
１．富士川かりがね橋の開通と地域交通手段の今後の展望について
２．富士市職員の職場環境とハラスメントへの対応について
１．富士川学校給食センター内での炊飯の継続について
２．加齢性難聴者の補聴器購入に対する助成制度の創設について

１．ふじかぐやの湯の在り方について　２．マイシティレポートの普及について

遠藤　盛正

関　　明美

望月　　徹

新家　大輔

佐野　智昭

植松　光徳

伊東　美加

吉川　隆之

小野　泰正

藤田　哲哉

荻田　丈仁

高橋　正典

井出　晴美

長谷川祐司

萩野　基行

福永　意人

佐藤　菊乃

杉山　　諭

石川　浩司

笹川　朝子

市川　真未

えん どう　　　もり まさ

せき　　　　　あけ　み

もち づき　　　 　とおる

あら いえ　　　だい すけ

　さ　 の　　　　ち　あき

うえ まつ　　　みつ のり

　い　とう　　 　み　 か

よし かわ　 　たか ゆき

　お　 の　　　 やす まさ

ふじ た　　 　てつ　や

おぎ た　　　 たけ ひと

たか はし　 　まさ の り

　い　 で　　　 はる　み

　は　 せ　がわ　ゆう　じ

はぎ の　　　もと ゆき

ふく なが　 　むね　と

　さ　とう　　 きく　の

すぎやま　　　　　さとし

いし かわ　　　こう　じ

ささ がわ　 　あさ　こ

いち かわ　　　 ま　 み

本会議・委員会を傍聴してみませんか。（お問合せは議会事務局へ  0545-55-2878）

議会中継、
会議録検索は
こちらから
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【所管事項】
　総合的な企画・調整、財政、税金、市民生活、スポーツ、
防災などについての事務に関する調査を行い、議案、請
願等を審査します。

【所管事項】
　福祉、保健、こども、病院などについての事務に関す
る調査を行い、議案、請願等を審査します。

【所管事項】
　商工、農林、労働、清掃、環境、教育などについての事
務に関する調査を行い、議案、請願等を審査します。

【所管事項】
　道路、河川、公園、都市計画、上・下水道、消防などについ
ての事務に関する調査を行い、議案、請願等を審査します。

総 務 市 民 委員会 福 祉 保 健 委員会

産 業 教 育 委員会 建 設 消 防 委員会

◎委員長　　◯副委員長

小 池 智 明
第48代議長

山下いづみ
第57代副議長

議会の構成
　３月22日の本会議で副議長選挙が行われ、山下い
づみ議員が当選しました。また、議会運営委員会、各
常任委員会、各特別委員会の委員も改選されました。

予算決算委員会を設置しました！
　議会改革の取組として、年度当初から動き出せ
るよう、改選時期を６月定例会から２月定例会に
変更するとともに、これまで、予算は各常任委員
会で、決算は一般・特別会計決算委員会及び企業
会計決算委員会で審査していましたが、これから
は各決算委員会を廃止し、新たに全議員が委員と
なる予算決算委員会を設置し、予算・決算の審査
を行うこととしました。また、より詳細な審査は、
各常任委員会と同メンバーの分科会で行うため、
予算・決算を同じ委員で一貫した審査ができます。

（後列左より）杉山諭・関明美・一条義浩・小野泰正
（前列左より）笹川朝子・◎太田康彦・〇荻田丈仁・望月昇

（後列左より）福永意人・山下いづみ・望月徹・植松光徳
（前列左より）稲葉寿利・◎鈴木幸司・○高橋正典・藤田哲哉

（後列左より）市川真未・新家大輔・石川浩司・佐野智昭
（前列左より）笠井浩・◎萩野基行・○長谷川祐司・小池智明

（後列左より）小池義治・伊東美加・遠藤盛正・佐藤菊乃
（前列左より）川窪吉男・◎下田良秀・○吉川隆之・井出晴美

議会運営委員会 ユニバーサル就労推進特別委員会 新病院建設特別委員会
【委 員 長】一条　義浩
【副委員長】杉山　　諭
高橋　正典、石川　浩司、植松　光徳
笠井　　浩、荻田　丈仁

【委 員 長】遠藤　盛正
【副委員長】藤田　哲哉
井出　晴美、佐藤　菊乃、関　　明美
一条　義浩、新家　大輔

【委 員 長】井出　晴美
【副委員長】佐野　智昭
太田　康彦、杉山　　諭、小池　義治
鈴木　幸司、吉川　隆之

※議会改革検討委員会、議会広報委員会についてはウェブサイトを御覧ください。
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